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Mission de Girl Guides of Canada-Guides du Canada

Girl Guides of Canada-Guides du Canada encouragent les filles à avoir de l’assurance, de l’initiative et du courage, et à faire une différence dans le monde



Automne 2013


Cher Parent/Tuteur,

Bienvenue à l’année guide 2013-2014! Cette année, votre fille continuera son épanouissement personnel en développant de nouvelles capacités, telles que l’estime de soi et des amitiés pour la vie. Tout ça se développe dans le cadre d’un environnement exclusivement féminin qui favorise l’inclusion et la sécurité des filles.

Vous jouez un rôle indispensable dans l’épanouissement de votre fille. En donnant quelques heures par mois, vous pouvez contribuer concrètement au dynamisme de son unité guide comme parent bénévole. Les chefetaines de votre fille préparent déjà le début d’une nouvelle année guide où elles sauront lui donner la confiance dont elle a besoin pour prendre de l’initiative et réussir. En donnant quelques heures par mois, vous pouvez optimiser son expérience, tout en cultivant un réseau puissant dans votre communauté.

Veuillez compléter le formulaire ci-joint Demande de soutien à l’unité et indiquer votre disponibilité et intérêt pour soutenir le guidisme dans votre communauté. Veuillez joindre le formulaire à la fiche de santé de votre fille, et une chefetaine de votre secteur vous contactera selon les besoins.

En apportant votre soutien au guidisme, vous faites une différence dans la vie des filles. En ayant de l’assurance, de l’initiative, et du courage, les filles agissent dans leur communauté et font une différence dans le monde. Par avance, on vous remercie de votre engagement envers l’expérience de votre fille chez les Guides. On a hâte de collaborer avec vous au cours de ce qui sera une année guide inoubliable!



Votre commissaire de secteur et équipe de chefetaines






Mission of Girl Guides of Canada – Guides du Canada

Girl Guides of Canada-Guides du Canada enables girls to be confident, resourceful, courageous, and to make a difference in the world



Fall 2013


Dear Parent/Guardian,

Welcome to the 2013-2014 Guiding year!  This year, your daughter will continue to learn new life-skills, develop lasting friendships, and build her self-esteem and leadership abilities, all in a safe, supportive all-female environment.  

You play an essential role in your daughter’s personal growth.  In only a few hours a month, you can concretely contribute to the vitality of your daughter’s unit by participating in her Guiding experience as a parent-volunteer. Your daughter’s Guiders have already been working to welcome her to the start of the new Guiding year and to giving your daughter the confidence she needs to lead and succeed. In only a few hours a month, you can help maximize her experience, all while cultivating a powerful network in your community.

Please complete the attached Unit Support Request form to indicate your availability and interest in supporting Guiding in your community. Please attach the form to your daughter’s Health Form, and a Guider in your district will communicate with you as required.

Supporting Guiding makes a difference in the lives of girls. When girls are confident, resourceful, and courageous, they contribute to their communities and make a difference in the world. We thank you in advance for your commitment to your daughter’s Guiding experience and look forward to collaborating with you over the course of what will be an incredible Guiding year!



Your District Commissioner and Guider Team
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